

神奈川大学 産学連携事業

「本の架け橋プロジェクト」御中

フィリピン南レイテ州ピントウイアン職業訓練高校に代わりまして日本の漫画

「池野恋ときめき短編集」を寄贈していただきことに厚くお礼を申し上げます。

私たちはこの学校の生徒たちがより日本の文化を親しむ事を願ってやみません。

この度は誠に有難うございました。

2013年4月1日

ピントウイアン職業訓練高校

英語 教務部長

Pintuyan National Vocational High School

April 1,2013

Kanagawa daigaku sangakurenkeijigyou

[hon no kakehashi project]

In behalf of Pintuyan National Vocational High School, Pintuyan Southern Leyte Philippines, I would like to extend our thanks for Japanese comics, donated.

We're looking forward to developing our students skills in Japanese cultures.

Thank you.

神奈川大学 産学連携事業 「本の架け橋プロジェクト」様

何とお礼を申し上げてよいのかわからないままペンを手にするをお許してください。

私は今 JICA 青年海外協力隊員の自動車整備隊員としてフィリピン、南レイテ州ビントゥイアン町ビントゥイアン職業訓練高校に派遣されています。ビントゥイアン町はレイテ島から橋の架かった小さなパナホン島の中にありミンダナオ島にも近い場所に位置しています。小高い丘の上にある学校から見えるソゴッド湾に沈んでゆく夕陽のきれいなこと、そしてこの町に住む人々の優しいこと、この町に来て早 1 年半を過ぎようとしています、そんな恵まれた環境の中で日々楽しく過ごしています。活動の具体的な内容ですが教育、職業訓練の指導の向上、改善が主な私の要請です、発展途上国のため、教科書がない、活動のための機材がない、実習車両がないのなどのないない尽くしのところからスタートしました。しかし赴任から暫くのあいだ目の前に立ちはだかる言葉の壁、言いたいことが口からでてこない、そのストレスたるや相当なものでした。それでもめげることなく、挫折することなくここまで無事に過ごすことができたのは現地の人々の優しさに支えられてきたことにほかなりません。その事が任地の人々に恩返しをしたいと言う気持ちになっていました。そして「世界の笑顔のために」のプロジェクトに手を挙げました。幸いにして今回「本の架け橋プロジェクト」様以外にもバスケットボール、ユニフォーム、サッカーボール、カルタ、囲碁、書道用具などたくさんの品々を提供していただきました。送られてきたダンボールを開梱したときに日本の香りがしました。朝礼の時にご提供者様の名前をひとつずつ読み上げ、配属先に手渡していった時に歓声が沸き起こったこと、ユニフォームをまるで自分の物のように着て喜んだ生徒たち・・・日本において当たり前のように享受されること、教育、医療、インフラ、水道、便利さ・・・しかしこの国ではむしろ当たり前ではなく、すべてにおいて満ち足りていません。サッカーボール「1 個」、がこんなに任地の子供たちに喜ばれるのか、と彼らからまた大切なことを教わっている気がしています。

私はこの国へ来て、日本は世界に誇れる素晴らしい国であると再認識しております。また今回、「本の架け橋プロジェクト」様のご厚意を直接、任地の人々へ手渡す「大使」役、「架け橋」役になれたことを励みに残りの活動に専心したいと思っています。

「本の架け橋プロジェクト」様のご厚意がフィリピンの片田舎において大きな笑顔になっていることをお伝えしました。この度は本当に有難うございました。

末尾になりますが、「本の架け橋プロジェクト」様の益々のご発展を祈念いたします。

2013 年 4 月 1 日

JICA 青年海外協力隊 自動車整備隊員

フィリピン南レイテ州ビントゥイアン町 PNVHS 配属

